

Ticas terminaron de últimas

Daniel Jiménez La Selección Femenina Sub 17 sumó ante México su tercera derrota consecutiva en el campeonato internacional, que se efectuó en el estadio Ernesto Rohrmoser.

Las costarricenses cayeron 1 a 4 ante las mexicanas anoche. Las ticas abrieron el marcador al minuto 9 por medio de Jessica Varela.

Cuando cayó el gol nacional había una mexicana en el suelo, las aztecas reclamaron que las nues-

tras no hicieron Fair Play. Por esta razón, el equipo patrio se dejó anotar el 1 a 1 obra de Jacqueline García. Los otros tantos los anotaron García, de nuevo, Arlett Tovar y Betsy Cuevas.

Al finalizar el torneo, Japón ocupó el primer lugar con nueve puntos, Estados Unidos fue segundo con seis, México tercero con tres y las ticas cerraron en la cuarta casilla sin unidades y con catorce goles en contra.